PGA of Germany – Pressemeldung 3-2022

28.02.22



Ehre, wem Ehre gebührt: PGA of Germany zeichnet verdiente und langjährige Mitglieder des Berufsverbands aus

Per Beschluss der Generalversammlung zollt die PGA of Germany dreien ihrer Mitglieder höchste Anerkennung: Achim Lehnstaedt, Guido Tillmanns und Stefan Quirmbach sind ab sofort Ehrenmitglieder des Berufsverbands der Golfprofessionals. Der langjährige 1. Vorsitzende Stefan Quirmbach wurde zudem zum Ehrenpräsidenten ernannt.

München – Sie haben die PGA of Germany mehr als zwei Jahrzehnte als Vorstände geführt und zu einer der bedeutendsten sowie zur zweitgrößten PGA Europas gemacht: Stefan Quirmbach, Achim Lehnstaedt und Guido Tillmanns. Nun sind sie Ehrenmitglieder des deutschen Berufsverbands der Golfprofessionals, den sie über so viele Jahre geprägt haben. Den Titel eines Ehrenmitglieds haben sie nun übrigens mit dem zweifachen Major-Sieger Bernhard Langer gemeinsam, der 2012 hierzu ernannt wurde.

"Mir bedeutet die Auszeichnung sehr viel. Blicke ich auf die vielen Jahre zurück, war es immer unser wichtigstes Ziel, der PGA den Stellenwert zu verschaffen, den sie als Berufsverband haben sollte", so Achim Lehnstaedt. "Für mich sollte die PGA mit ihren Mitgliedern immer eine große Familie sein, zu der man gerne gehören möchte. Ich glaube, dass wir in der Summe mit dem Erreichten zufrieden sein können. Die Ehrenmitgliedschaft spornt mich noch mehr an, auch nach meiner aktiven Zeit im Vorstand für die geschlossene Gemeinschaft der Pros innerhalb unseres Verbands zu werben und mich dafür einzusetzen. Wie sagte Stefan Quirmbach immer so schön: »Wir sind die Guten!« In diesem Sinne bin ich stolz, ein Mitglied der PGA zu sein, und empfinde die Wahl zum Ehrenmitglied als Anerkennung der Mitglieder für den langjährigen, gemeinsamen Einsatz für die Weiterentwicklung unserer PGA."

Auch Guido Tillmanns sieht "den Verband heute strategisch und wirtschaftlich bestens aufgestellt. Das war mir immer besonders wichtig. Mein Dank gilt allen Mitgliedern für die angenehme Zusammenarbeit. Die verliehene Ehrenmitgliedschaft fasst für mich die 20-jährige Verbandstätigkeit und die damit verbundenen Erinnerungen einzigartig zusammen. Mein Wunsch ist, dass sich möglichst viele intensiv für den Verband engagieren, um in einem zunehmend heterogenen Umfeld durch gemeinschaftliches Handeln mit dem neuen Vorstand um Kariem Baraka nicht nur den Status quo zu erhalten, sondern zum gemeinsamen Wohl weiter auszubauen. Ich werde gerne auch weiterhin meinen Teil dazu beitragen."

Am 19. September 2021 hatte der Münchner Kariem Baraka nach 21 Jahren das Amt des 1. Vorsitzenden von Stefan Quirmbach übernommen, und Quirmbach, Guido Tillmanns und Achim Lehnstaedt waren aus dem Vorstand des PGA of Germany e.V. ausgeschieden. Seither bilden neben Kariem Baraka, dem neuen Präsidenten und 1. Vorsitzenden, dessen Vizepräsident Oliver Neumann sowie Schatzmeister Ralf Pütter den geschäftsführenden PGA Vorstand. Beisitzer des aktuellen Gremiums sind Marco Kaussler, Anthony Lloyd, Paul Dyer und Florian Fritsch.

Eine Meldung der Professional Golfers Association of Germany Landsberger Straße 290, D-80687 München, Tel.: +49-(0)89 / 1795 88-0

Pressekontakt:

Matthias Lettenbichler, PGAG-Pressebüro, E-Mail: presse@pga.de Telefon: +49-(0)89 / 1795 88-55, Mobil: +49-(0)172 / 81 34 700





PGA of Germany – Pressemeldung 3-2022

28.02.22

Neben der Ehrenmitgliedschaft wurde Stefan Quirmbach eine weitere Auszeichnung zuteil: er ist nun auch Ehrenpräsident der PGA of Germany – eine Anerkennung, die er mit seinem Amtsvorgänger Heinz Fehring, Präsident von 1993 bis 2000, sowie mit dem 2019 verstorbenen Gerold Fischer teilt, der den damaligen Deutschen Golflehrer Verband von 1972 bis 1986 geführt hatte. Stefan Quirmbach übernahm das Zepter im Jahr 2000 von Heinz Fehring und leitete die PGA of Germany sodann über sieben Amtszeiten, mehr als 21 Jahre lang, und damit länger als alle Präsidenten zuvor. In die Jahrzehnte seiner Präsidentschaft fielen die Einstellung von Rainer Goldrian als hauptamtlichem Geschäftsführer im Jahr 1994, die Gründung der PGA Aus- und Fortbildungs GmbH 1996 unter Führung von Ines Halmburger sowie 2004 die Gründung der Professional Golf AG, die wirtschaftliche Sicherheit und Handlungsfreiraum für das Tagesgeschäft brachte. Der Kauf der damaligen EPD Tour, der heutigen Pro Golf Tour, erfolgte im Jahr 2005, und in der Saison 2012 wurde die Struktur der Ausbildung modernisiert.

"Ich fühle mich sehr geehrt, in die Reihe der Ehrenpräsidenten neben Gerold Fischer und Heinz Fehring aufgenommen worden zu sein", so Stefan Quirmbach. "Beide habe ich als herausragende Persönlichkeiten erlebt! Gerold Fischer hat den Verband mit großer Emotionalität und Geduld geführt und aufgebaut, Heinz Fehring hat den damaligen Deutschen Golflehrer Verband professionalisiert und zu einer "PGA" gemacht. Mit Freude habe ich diese Aufgaben weitergeführt und die PGA of Germany in der Folge gemeinsam mit meinen Vorstandskollegen sowie mit Ines Halmburger und Rainer Goldrian in der Geschäftsführung zu dem Verband weiterentwickelt, den wir heute kennen. Ebenso fühle ich mich sehr geehrt, von den Mitgliedern gemeinsam mit meinen langjährigen Webbegleitern Guido Tillmanns und Achim Lehnstaedt zum PGA Ehrenmitglied gewählt worden zu sein; mit beiden verbindet mich eine langjährige Freundschaft, wir haben uns stets mit viel Herzblut und Leidenschaft für die PGA of Germany eingesetzt."

Für langjährige Treue zum Berufsverband erhalten schließlich zahlreiche Mitglieder die Ehrennadeln in Silber respektive in Gold, eine Anerkennung für 25 beziehungsweise 40 Jahre PGA Mitgliedschaft und Treue zur PGA of Germany. Alle Informationen zum Berufsverband PGA of Germany sowie zur Ausbildung zum Fully Qualified PGA Golfprofessional stehen auf der Website des Verbands unter www.pga.de zur Verfügung.

PGA Ehrenpräsidenten	Club	Präsidentschaft
Stefan Quirmbach	Golfclub Hardenberg	2000 bis 2021
Heinz Fehring	GC München-Riedhof	1993 bis 2000
Gerold Fischer		1972 bis 1986
PGA Ehrenmitglieder	Club	Ehrenmitglied seit
Stefan Quirmbach	Golfclub Hardenberg	2022
Achim Lehnstaedt	Golf- und Land-Club Köln	2022
Guido Tillmanns	GC Hubbelrath	2022
Bernhard Langer		2012

Frei zur sofortigen Veröffentlichung. Um ein Belegexemplar wird gebeten.

Eine Meldung der Professional Golfers Association of Germany Landsberger Straße 290, D-80687 München, Tel.: +49-(0)89 / 1795 88-0

Matthias Lettenbichler, PGAG-Pressebüro, E-Mail: presse@pga.de Telefon: +49-(0)89 / 1795 88-55, Mobil: +49-(0)172 / 81 34 700

News. Scores. Unterricht. Die App der PGA of Germany





GOLFE